



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/unesco-clausura-del-ano-4429>

UNESCO Clausura del Año Internacional de la Cooperación en la Esfera del Agua

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -
Date de mise en ligne : dimanche 3 mars 2013

OIEau

La ceremonia de clausura del Año Internacional de la Cooperación en la Esfera del Agua, tuvo lugar en México los 5 y 6 de diciembre de 2013.

Fue organizada por la UNESCO en nombre de la ONU-Agua, con el apoyo del Gobierno Mexicano a través de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA).

Durante el primer día, consagrado a las lecciones aprendidas del Año Internacional, el Sr. Jean-François Donzier, Secretario de la Red Internacional de Organismos de Cuenca, pronunció un discurso introductorio sobre la gestión de cuenca, en la sesión de alto nivel dedicada a "la cooperación, clave de un comparto pacífico del agua".

El segundo día, titulado "Más allá del Año Internacional : recomendaciones para acción" fue la ocasión de precisar el curso que se dará para el futuro